



Asociación "Amigos del Museo
Específico del Suboficial
del Ejército de Tierra Español"
(AMESETE)

NOTA INFORMATIVA 2/2008

FECHA 16 DE OCTUBRE DE 2008

Conscientemente hemos hecho coincidir la aparición de esta segunda Nota Informativa con una fecha tan significativa en nuestra Asociación como es la del primer aniversario de su constitución al amparo de la legislación vigente.

Ha transcurrido un año desde que nos pusimos en marcha y los socios han estado informados de las vicisitudes por las que ha pasado la Asociación a través de una Nota Informativa y constantes contactos personales y epistolares. En el próximo futuro, sin despreciar estos medios, pondremos el énfasis en los contactos que nos proporcionará más fácilmente la web que hemos inaugurado recientemente.

1.- ORGANIZACIÓN

Para completar los requisitos legales para funcionar a pleno rendimiento, la Asociación ha conseguido regularizar el último de ellos, pendiente desde el pasado día 7 de marzo:

a).- La Agencia Tributaria nos concedió el pasado día 23 de junio el "*Reconocimiento de la Asociación como entidad de carácter social*" que lleva implícita la habilitación para gozar de la exención del IVA.

2.- OTRAS NOVEDADES

El día 22 de septiembre colgamos de Internet la web de la Asociación con el siguiente nombre: www.amesete.es, que os invitamos a visitar.

Se trata de un trabajo llevado a cabo por Cristina Menduiña, hija de nuestro Secretario, que la ha construido de forma desinteresada, comprometiéndose, además, a ayudarnos para mantenerla operativa y actualizada en el futuro.

La Junta Directiva, por unanimidad, ha considerado de justicia designar a Cristina Menduiña como Socia Protectora.

Informamos también que, después de intensas gestiones con el Estado Mayor del Ejército y gracias a la generosidad del anterior JEME, GE. D. Carlos Villar Turrau, se concedió a la Asociación la siguiente dirección de correo en Lotus Notes: amesete@et.mde.es así como direcciones para el Presidente y Secretario y la posibilidad de acceso a Internet e Intranet.

Finalmente, hemos conseguido tener presencia en la página de inicio del Ejército de Tierra y en *Otros enlaces*, estando a la espera de conseguirlo en el Portal de Cultura del Ministerio de Defensa.

3.- SOCIOS

En el día de la fecha tenemos inscritos 82 socios de las siguientes categorías:

* Fundadores	3
* Protectores	10
* Numerarios	69

4.- ACTIVIDADES EN MARCHA

Continuamos trabajando en las actividades señaladas en la anterior Nota Informativa, como son las siguientes:

1º.- Digitalización de la Revista MINERVA.

2º.- Digitalización de unas 2.000 fichas con datos administrativos de todos los Mandos que han estado destinados en al AGBS desde su creación.

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
Cª de Talarn s/n
25630 – AGBS (Lleida)

amesete@amesete.c.telefonica.net
amesete@et.mde.es
Tno. 973658748

3º.- Digitalización de todas las invitaciones a los actos oficiales que se han realizado en al AGBS desde su creación.

4º.- Recuperación de Memorias atrasadas de las Promociones que, por circunstancias desconocidas, no se confeccionaron en su momento.

5º.- Se finalizó la recopilación de todos los suboficiales de Infantería e Ingenieros condecorados con la Cruz Laureada y Medalla Sencilla de la Real y Militar Orden de San Fernando. Antes de final de año se publicará una actualización de condecorados de Infantería por parte del Coronel de Infantería D. José Luis Isabel Sánchez que obligará a revisar el trabajo realizado.

6º.- Se han finalizado los Compendios legislativos de las 16 primeras Promociones ingresadas en la AGBS que contienen las referencias legales de todas las incidencias habidas con sus respectivos alumnos desde la publicación de la Convocatoria de ingreso hasta su ascenso a sargento. Se continúa trabajando con las siguientes Promociones.

5.- DONACIONES

Se continúan tramitando los Expedientes de donación señalados en la anterior Nota Informativa y se han comenzado los siguientes:

3º.- Diversos documentos relacionados con los suboficiales donados por el Suboficial Mayor del RIL. Garellano 45, Socio Numerario D. Ricardo Pérez Gutiérrez.

4º.- Diversos objetos relacionados con los suboficiales españoles y franceses donados por el Socio Numerario, Brigada de Infantería D. Ramón Varela Patón.

5º.- Libro de reciente publicación titulado "La boina en las Fuerzas Armadas españolas. 1926 – 2008", Tomo I, de Carlos Lozano Liarte, donado por el Capitán de Ingenieros, Socio Numerario D. Antonio Prieto Barrio.

6º.- Memoria y CD interactivo de la VI Promoción del extinguido IPE. nº 2, con motivo de sus Bodas de Plata, donado por el Capitán de Ingenieros, Socio Numerario D. Antonio Prieto Barrio.

7º.- Uniforme completo de suboficial de unidades acorazadas (M-67 color azul), con todos sus parches y distintivos donado por D. Luis Almenara Moreno.

6.- PETICIONES

Seguimos rogando encarecidamente a todos los socios que difundan la existencia de la Asociación en su ámbito de relaciones, tanto personales como profesionales, con objeto de conseguir nuevas adhesiones de socios que amplíen nuestras expectativas.

En estos momentos tenemos 82 socios y el compromiso de más de una veintena de posibles socios que esperamos confirme sus deseos lo antes posible con objeto de llegar al centenar de adhesiones formales.

Finalmente, la última solicitud que se realiza es la de instar a todos nuestros socios a que recaben de sus propios archivos y "baúles de los recuerdos" o en sus respectivos ámbitos familiares o profesionales todos aquellos documentos, libros, objetos, etc. que estén relacionados con los suboficiales y los remitan a la Asociación para que, una vez tratados y catalogados, pasen a formar parte de los fondos del Museo Específico del Suboficial.

Seguiremos informando a través de nuestra web.

---O---